

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Beschilderung der Alkohol- und Drogenkonsumverbotszone im Umfeld des Bremer Hauptbahnhofs

Wir fragen den Senat:

Wie viele Schilder wurden zum 01.10.2023, an welchen konkreten Örtlichkeiten zur Kennzeichnung der Alkohol- und Drogenkonsumverbotszone, in Summe angebracht?

Auf Grundlage welcher Erwägungen wurden der Text, gewählte Piktogramme sowie das eigentliche Material der Beschilderung für die Alkohol- und Drogenkonsumverbotszone in welcher Gestalt von wem ausgewählt und beauftragt und welche Kosten sind mit der Gestaltung, Fabrikation und Anbringung besagter Beschilderung in Summe bislang entstanden (bis zum 31.10.2023)?

Wie viele Ordnungswidrigkeiten wurden im ersten Monat des Alkohol- und Drogenkonsumverbots von den Ordnungsbehörden festgestellt und wie viele Bußgelder eingenommen?

Dr. Wiebke Winter, Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU